



**Verein gegen
Tierfabriken wird Partei**

sda. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) ist neu eine schweizerische Tierschutz- und Konsumentenschutz-Partei. Der VgT will sich künftig in der ganzen Schweiz politisch betätigen und sich bei Wahlen und Abstimmungen engagieren, teilte der Thurgauer Tierschützer Erwin Kessler am Montag, 30. April, auf seiner Homepage mit. Die Vereinsstatuten seien entsprechend geändert worden. Die politische Arbeit durch die aktive Einflussnahme auf Wahlen und Abstimmungen solle für einen verbesserten Tier- und Konsumentenschutz sorgen, schreibt Erwin Kessler. Beteiligen wolle sich der VgT auch an der Unterstützung und Lancierung von Volksinitiativen und bei der Wahl- und Abstimmungspropaganda.

Zudem fasse der Verein eine Kandidatur von VgT-Mitgliedern bei kantonalen und eidgenössischen Wahlen ins Auge.